

Où stocker son vin à Genève ? Nouveau concept !

Les amateurs de vin qui ne savent plus où conserver leurs bouteilles vont être ravis : un nouveau service est désormais à leur disposition. Après une période de pré-lancement qui a permis de récolter de nombreux avis positifs, Wine District ouvre officiellement ses portes.

Au cœur de Satigny, à deux pas des vignes, ce nouvel acteur dispose de quatre chambres de stockage qui s'étendent sur plus de 400 mètres carrés : de quoi accueillir quelques 100'000 bouteilles au total. Chacun de ces espaces a sa propre température (de 12 à 18 degrés) et son taux d'hygrométrie (de 60% à 70%), ce qui permet à Wine District de stocker de façon optimale tous types de vin.

Tout est conçu pour faciliter la vie des clients. Ainsi, ils peuvent faire livrer leurs achats de vin directement chez Wine District, faire enlever leur vin à domicile ou encore s'y faire livrer leurs bouteilles sur demande. Charles Villa, à qui l'on doit le concept, prévoit par ailleurs de proposer toujours plus de services à ses clients. A commencer par des partenariats avec des caveaux spécialisés dans une région ou un type de vin, comme la Cave 20G, les Terroiristes, le Soleil Rouge ou Mövenpick Wein. Ils pourront proposer conseils et dégustations à une clientèle qui n'a pas toujours suffisamment de temps ou de connaissances pour vivre pleinement sa passion du vin. Car Wine District est avant tout un lieu convivial, où l'on favorise les rencontres et les échanges entre passionnés de vin

www.winedistrict.ch/fr/

Plaisirs magazine mai 2017